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ab 25,40 EUR
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Versandgewicht: 0.90 kg
Hersteller: DLP Games

Produktbeschreibung
TrepanationBeschreibungTREPANATIONWelche zwielichtige Gestalt versammelt die meisten Unterstu?tzer um sich und kann damit die begehrtesten Shows auffu?hren, um damit
den meisten Ruhm zu erhalten?Medizinische Shows und Vorfu?hrungen, die Mitte des 19. bis Anfang des 20. Jahrhunderts in der westlichen Welt sehr populär waren, zogen mit
ihren skurrilen Darbietungen die Menschen in ihren Bann. Frankenstein, die Titelfigur des gleichnahmigen Romans, war eine Schreckensgestalt. Ängstlich und gleichzeitig fasziniert
konnte man verfolgen, wie Ärzte Leichen unter Strom setzten, Zähne zogen oder dubiose Wundermittel feilboten….In TREPANATION werden die Spieler/innen zu Quacksalbern
jener Zeit, die dem leichtgläubigen Publikum medizinische Darbietungen in Ihren Shows präsentieren und dabei um den Titel des beru?hmtesten Scharlatans
wetteifern.TREPANATION ist ein Zeitmanagement-Spiel fu?r 2-5 Showku?nstler ab 12 Jahren.Wunderschön illustriert und mit aussagekräftigen Titeln versehene Karten lassen die
Spieler/innen eintauchen in diese ganz besondere Welt.TREPANATIONWhich shady character gathers the most supporters around him and can thus put on the most sought-after
shows to gain the most fame?Medical shows and demonstrations, which were very popular in the mid-19th to early 20th centuries in the Western World, captivated the people with
their bizarre performances. Frankenstein, the title character of the novel of the same name, was a figure of horror. Fearful and fascinated at the same time, people were able to
follow how doctors electrified corpses, pulled teeth or hawked dubious miracle cures....In TREPANATION, players become quacks of the time, presenting medical performances to
the gullible public in their shows and competing for the title of the most famous charlatan.TREPANATION is a time management game for 2-5 show performers aged 12 and
up.Beautifully illustrated and cards with meaningful titles immerse players in this very special world.Wichtige HinweiseAchtung! Nicht für Kinder unter 36 Monaten
geeignet.Produktdetails Artikelnummer: DLP01074EAN: 4260184330782 Verlag: dlp gamesProdukttypen: Brettspiele , KennerspieleSprache: Deutsch/Englisch
Erscheinungsdatum: Mai 2023 Personenzahl: Für 2 bis 5 Spielende ab 12 JahrenSpieldauer: 50 Minuten Format: 22cm x 31cm x 4cmGewicht:w 840 g
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